

Yo Soy IPAC

DEPARTAMENTO DE CONSEJERÍA ESTUDIANTIL PROYECTOS FINALES: SUGERENCIAS A PADRES

Al encontrarnos próximos a empezar los proyectos finales, luego de mucho esfuerzo en este periodo escolar diferente pero a la vez enriquecedor, les brindamos a ustedes algunas recomendaciones a considerar:

- Aliente al estudiante a dar lo mejor de sí en esta última etapa del periodo lectivo. En ocasiones es común que los niños, niñas y jóvenes se sientan agotados, abrumados o desmotivados, por ello es fundamental que se realicen observaciones positivas, rescatando sus fortalezas y recordando el objetivo principal que se haya propuesto al inicio de este periodo escolar.
- Verifique que los recursos tecnológicos estén en óptimas condiciones (computadora, internet, acceso a plataforma)
- Revise con anticipación junto a su hijo/a el horario de proyectos finales y ubíquelo en un lugar donde lo pueda visualizar con facilidad.
- Supervise que su hijo/a haya revisado el contenido académico necesario para la realización de los proyectos.
- Constate que el estudiante haya respetado las horas de sueño. Dormir es muy importante ya que favorece el aprendizaje y otras áreas como la concentración, atención y memoria. Recordemos que durante las horas de sueño nuestro cerebro y cuerpo se restauran.

Estamos seguros que cerraremos con éxito el presente año lectivo con su apoyo y acompañamiento continuo.



Daniela García
Directora de Comunicación
y Personas



Dr. Abelardo García C.
Director General